



Jeudi 26 janvier 2023

Stéphanie Flauto, nouvelle Directrice régionale de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur

Stéphanie Flauto a été nommée le 15 janvier 2023 directrice régionale de l'alimentation, de l'agriculture et de la forêt de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur. Elle succède à Patrice de Laurens de Lacenne qui occupait ces fonctions depuis mai 2017.

Inspectrice générale de la santé publique vétérinaire, diplômée de l'École nationale vétérinaire de Nantes, Stéphanie Flauto a commencé sa carrière dans les services déconcentrés de l'État en 1997, en qualité d'inspectrice en direction départementale des services vétérinaires (DDSV), en Essonne puis en Maine-et-Loire. Elle est devenue en 2002 cheffe du service de la sécurité sanitaire des aliments à la DDSV d'Eure et Loir.

Elle a rejoint en 2005 la Direction générale de l'Alimentation (DGAL) du ministère en charge de l'Agriculture, tout d'abord chargée d'étude puis cheffe du bureau des établissements de production et de distribution, bureau chargé de la réglementation et des instructions nationales pour les contrôles. Cette connaissance approfondie de la réglementation lui a permis d'entreprendre la réforme de la politique nationale de contrôle de la sécurité sanitaire des aliments et de concevoir un dispositif de mise en transparence du résultat des contrôles, en qualité de sous-directrice adjointe puis de sous-directrice de la sécurité sanitaire des aliments.

Elle a élargi son champ d'action au domaine international, devenant en 2015 sous-directrice des affaires sanitaires européennes et internationales à la DGAL, où elle a pris en charge la préparation du Brexit et la gestion des conséquences des crises sanitaires sur les exportations, notamment pour l'influenza aviaire toujours active.

Son parcours s'est poursuivi avec deux postes de cheffe de service, directement rattachés au directeur général de l'alimentation : Service de l'alimentation en 2018, avec l'élaboration du Programme national pour l'alimentation 2019-2023 et la contribution aux volets alimentation des politiques interministérielles et du plan de relance, puis Service du pilotage, de la performance sanitaire et de l'international en 2021.

Dans ce dernier poste, elle a contribué à la préparation et à la coordination des actions relevant de la Direction générale de l'Alimentation pour la Présidence française du Conseil de l'Union européenne en 2022.

Son engagement dans les services de l'État la conduit aujourd'hui à la DRAAF PACA, où la richesse de ses expériences sera à même de répondre aux objectifs gouvernementaux de souveraineté alimentaire particulièrement déterminants dans une région largement ouverte aux échanges internationaux, de transition des systèmes agricoles et alimentaires face au changement climatique, et de préparation du Pacte et de la Loi d'Orientation et d'Avenir agricoles avec les interlocuteurs des territoires.